



4.500 Schneestangen für Priener Straßen und Wege

Beitrag

Dass der Winter vor der Tür steht, das ist derzeit gut an den Wintervorbereitungsarbeiten des gemeindlichen Bauhofs von Prien zu erkennen. Wie Bauhofleiter Richard Zettl informiert, werden von seinem Bauhof-Team rund 4.500 Schneezeichen (Schneestangen) für 80 Kilometer Orts- und Gemeindestraßen sowie für 35 Kilometer Geh- und Radwege gesetzt. Dazu kommen noch 80 Splittkisten, die über das gesamte Gemeindegebiet verteilt aufgestellt werden und 640 laufende Meter Fangzäune, die gegen Schneeverwehungen aufgebaut werden. Auch für die ab dem in Atzing errichteten Wanderparkplatz beginnende und 10 Kilometer lange Langlaufloipe werden in Abstimmung mit den Grundbesitzern vor dem ersten Schneefall vier Brücken über die Bäche errichtet.

Unsere aktuelle Aufnahme entstand im Waldweg in Prien-Prutdorf und zeigt das Schneezeichen-Setz-Kommando des Priener Bauhofs

Foto: Härtzelsperger



Kategorie

1. Wirtschaft



Schlagworte

1. Bauhof Prien
2. Chiemgau
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Rosenheim
6. Winterdienst